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О методологии исследования современных 
конституционных правоотношений

Лунгу Е.В.*

Цель. Определить особенности методологии исследования современных конституционных правоотношений для опреде-
ления основных особенностей ее развития на современном этапе и возможной перспективы. Методология: автором указы-
вается на необходимость исследования конституционных правоотношений во взаимосвязи с анализом предмета конституци-
онного права, на уточнение субъектов конституционных правоотношений и места конституционных правоотношений в системе 
правоотношений Российской Федерации, в связи с этим применяются методы анализа, синтеза, формально юридический ме-
тод и статистический метод исследования. Выводы. В результате проведенного анализа и систематизации полученных зна-
ний возможно вывести понятие конституционных правоотношений, определить систему существующих конституционных пра-
воотношений с конкретизацией предмета и методов регулирования и субъектного состава, а также выяснить перспективные 
направления развития конституционных правоотношений, обосновать и место, и роль конституционных правоотношений в си-
стеме правоотношений Российской Федерации. Научная и практическая значимость. Тема «конституционные правоотно-
шения» имеет не только теоретическое, но и практическое значение, так как позволяет оценить эффективность правового ре-
гулирования общественных отношений в Российской Федерации. 
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On Methodology of Research of Contemporary Constitutional Legal Relations

Lungu E.V.**

Purpose. To defi ne features of methodology of a research of modern constitutional legal relationship for defi nition of the main 
features of her development at the present stage and possible prospect. Methods: the author indicates the need a research of the 
constitutional legal relationship in interrelation with the analysis of a subject of constitutional right, on specifi cation of subjects of the 
constitutional legal relationship and the place of the constitutional legal relationship in system of legal relationship of the Russian Fed-
eration, in this regard methods of the analysis, synthesis, formally legal method and a statistical method of a research are applied. 
Results. As a result of the carried-out analysis and systematization of the gained knowledge it is possible to remove a concept of the 
constitutional legal relationship, to defi ne system of the existing constitutional legal relationship with a specifi cation of a subject and 
methods of regulation and subject structure, and also to fi nd out the perspective directions of development of the constitutional 
legal relationship, to prove both the place and a role of the constitutional legal relationship in system of legal relationship of the Rus-
sian Federation. Scientific and practical significance. The subject has the constitutional legal relationship not only theoretical, 
but also practical value as allows to estimate effi ciency of legal regulation of the public relations in the Russian Federation.
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